



週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

大阪西口タリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目13番13号
阪神百貨店11階(〒530-0001)
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-4556
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>
メール osaka-w@cronos.ocn.ne.jp
例会日 毎週月曜日 12時30分
例会場 ヒルトン大阪
会場電話 06-6347-7111

会長 大塚道夫
幹事 安積一
会報委員長 種村泰一

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから。
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

奉仕を通じて平和を

Peace through Service

田中 作次

No 2178

2013年4月22日

第2641回例会

本日のお知らせ

- ◆ R.S. 「手に手つないで」
- ◆ 卓話 「会社におけるメンタルヘルスの諸問題」
桑森 章君
- ◆ 第5回クラブアセンブリー開催
本日例会終了後、ヒルトン大阪10階にて、第4回クラブアセンブリーを開催致します。今回は本年度理事・役員・委員長は出席義務者ですが、会員の皆様の出席もお待ちしています。また今回は秋山千尋ガバナー補佐をお迎えして開催いたします。
議題 「1年間の回顧」
* 委員会活動計画書を必ずご持参ください。
* 各委員長の方は、委員会活動実績報告書を幹事または、事務局へご提出下さい。

次例会のお知らせ

- ◆ R.S. 「奉仕の理想」
- ◆ 卓話 「新入会員の話」
～透析クリニックでの火災を経験して
大森 幸平君

前例会の報告

- | | |
|---|--------|
| ◆ 前例会 (4月15日) の来客者 | 10名 |
| うち国内来客者 | 7名 |
| 海外ゲスト | 1名 |
| 国内ゲスト | 2名 |
| ◆ 前例会 (4月15日) の出席状況 | |
| 出席会員数 (内18名免除会員) | 55名 |
| 欠席会員 | 13名 |
| 出席規定適用免除会員 | 26名 |
| 会員総数 | 76名 |
| 出席率 | 80.88% |
| 名誉会員 | 1名 |
| ◆ 3月25日の例会の出席率 (MUを含む) | 83.82% |
| ◆ ニコニコ箱 (4月15日分) | |
| ○ 本日、ドイツGSEチームのボード・ラフェルト
団長がゲストで来られています。みなさんよろしく
おねがいします。 | 井上 佳昭君 |
| ○ 家族親睦旅行無事終了しました。親睦委員長
お世話になりました。また、ゴルフ倶楽部コンペで
優勝しました。 | 大塚道夫君 |
| ○ 親睦旅行、心のこもった設営に感謝です。
清水さん、本日の卓話ありがとうございます。 | 鴨谷 清三君 |

次回例会は、2013年5月13日です

- 大塚会長、中村委員長、楽しい旅行をさせて頂きました。そして横尾さん、ワインおいしくいただきました。ありがとうございます。 米田 猛 君
- 4月 12・13 日の湖北長浜への家族旅行、無事終えることができました。ご参加の皆様のご協力心から感謝申し上げます。 中村 壽孝 君
- 長浜の癒しの旅、楽しかったです。大塚会長・安積幹事・中村親睦委員長はじめお世話ありがとうございました。

市田 晃 君	中西 洋介 君
中安 敬人 君	小川 哲男 君
只井 恒満 君	高木 健 君
上田 茂久 君	横尾 泰治 君

- 小川さん、お土産ありがとうございました。 宮部 晃太郎 君
- 生まれて初めてゴルフ会で優勝させて頂きました。それも東西会と大塚杯のダブル優勝で生涯忘れないと思います。 松本 孝 君
- 大阪城公園の花見、桜の花は散ってしまいましたが、話の花は満開でした。米倉さん、いろいろお気遣いありがとうございました。 高橋 洋祐 君
- 欠席のお詫び 野村 卓也 君
- 遅刻のお詫び 西村 真一郎 君

ニコニコ箱（4月 15 日分）合計 120,000 円

クラブ・ニュース

◆ 2013-14 年度副会長と財務長が選出される

ロン・バートン RI 会長エレクトは、2013-14 年度の RI 副会長としてアン L. マシューズ氏を、RI 財務長としてアンディ・スマールウッド氏を選出しました。

1989 年来のロータリアンであり、米国サウスカラライナ州のコロンビア・イースト・ロータリー・クラブに所属するマシューズ氏は、これまでに、ロータリー財団管理委員、ロータリー財団地域コーディネーター、RI 会長代理、地区ガバナー等を歴任しました。RI 超我の奉仕賞、ロータリー財団功労表彰状と特別功労賞、マルチプル・ポール・ハリス・フェロー、ロータリー財団ベネファクター等の受賞者でもあります。

1981 年来のロータリアンであり、米国テキサス州ヒューストンのゴルフウェイ・ホビー・エアポート・ロータリー・クラブに所属するスマールウッド氏は、これまでに規定審議会代表議員、RI 会長代理、地区ガバナー等を歴任しました。RI 超我の奉仕賞、ロータリー財団功労表彰状と特別功労賞の受賞者であり、夫人のアニータさんとともに、メジャードナーおよびロータリー財団遺贈

友の会とポール・ハリス・ソサエティの創立会員でもあります。

◆ 黄其光（ゲイリー・ホアン）氏、 2014-15 年度 RI 会長に

台湾の台北ロータリー・クラブ会員の黄其光（ゲイリー C. K. ホアン）氏が、指名委員会により 2014-15 年度国際ロータリー会長に選出されました。対抗候補者がいない場合、同氏は 10 月 1 日に会長ノミニーに就任します。

同氏は、ロータリーへのビジョンとして、会員を 130 万人に増強することとし、「会員数の増加を図るためにには、中国、モンゴル、ベトナムなど、発展の可能性が見られる場所ならどこへでも、国境を越えて進出して行かなければなりません。また、女性や若い世代の会員を増やすことにも焦点を当てていき、退会した会員を再びロータリー・ファミリーの一員として迎え入れ、再入会を推進することも考えています」と話します。

1976 年以来のロータリアンである同氏は、RI 副会長、理事、ロータリー財団管理委員、地区ガバナー、国際協議会研修リーダー、地域セッションリーダー、タスクフォース委員およびコーディネーター、委員会委員および委員長など、ロータリーでさまざまな役職を歴任しています。

第 3450 地区のガバナーとして、1986-87 年度に 19 の新クラブ（香港、マカオ、台湾を含む）を結成した同氏は、中国の内務省より、その卓越した地域奉仕活動が認められ、全国市民奉仕賞を授与されています。ロータリーでは、RI 超我の奉仕賞ならびにロータリー財団功労表彰状を受賞しています。

ホアン氏とコリーナ夫人には、3 人のお子さんがいます。

♪本日のロータリーソング♪

「 手に手つないで 」

手に手つないで つくる友の輪

輪に輪つないで つくる友垣

手に手 輪に輪 ひろがれまわれ

一つ心に おゝロータリアン

おゝロータリアン

「 こいのぼり 」

やねよりたかい こいのぼり

おおきいまごいは おとおさん

ちいさいひごいは こどもたち

おもしろそうに およいでる

